
■ 令和２年１１月１２日～１３日 南部・東部地域振興対策特別委員会県内調査

１ 上北山村の振興を推進する住民の集い（上北山村）＜１１月１２日（木）＞

【調査目的】上北山村振興の推進及び県施策の説明と地元住民との意見交換

【調査概要】

村井副知事、県関係部局長、上北山村長等と南部・東部地域振興対策特別委員会委員、南部

振興議員連盟加入議員が出席し、上北山村振興の推進について及び奈良県の施策の説明を受

け、地元住民と意見交換を行った。

＜上北山村振興の推進について＞

上北山村 山室潔村長から、上北山村振興の推進に関する村政について、

主に以下の内容の説明を受けた。

・大台ヶ原・大峯山・大杉谷ユネスコエコパークについて

・上北山村河合周辺地区まちづくり基本構想について

・移住定住に向けた補助制度等について

＜奈良県の施策について＞

県関係部局長から、以下についての説明を受けた。

・令和２年度南部・東部地域の振興にかかる施策について

・ウイズコロナ・アフターコロナの取組の推進について

＜地元住民からの意見、要望等＞

地元住民から、以下についての

意見、要望等があった。

・熊の捕獲について

・観光支援について

・国道の通行規制について

２ ゐざさ中谷本舗本店工場見学（上北山村）＜１１月１２日（木）＞

【調査目的】ゐざさ寿司の製造工程の見学

【調査概要】

地域の名産寿司である「ゐざさ寿司」の

製造工程を見学した。



３ 奈良県南部地域振興に向けての関係各位との懇談会（上北山村）＜１１月１２日（木）＞

【調査目的】県施策の説明と関係各位との意見交換

【調査概要】

知事、村井副知事、県関係部局長、関係市町村長等と南部振興議員連盟加入議員、南部・東部

地域振興対策特別委員会委員が一堂に会し、意見交換を行った。

＜奈良県の施策について＞

県関係部局長から、以下についての説明を受けた。

・令和２年度南部・東部地域の振興にかかる施策について

・ウイズコロナ・アフターコロナの取組の推進について

＜意見交換＞

以下について意見交換が行われた。

・「いまなら。キャンペーン」等の支援による観光産業の回復について

・県立宇陀高等学校と連携したまちづくりの推進について

・南部東部地域の連携した介護施策について

・林業従事者の確保と、住居整備について

・教育分野などの、ＩＣＴ活用による地域間連携の推進について

・国土強靱化に伴う、道路や橋梁の維持修繕について など

４ 大台ヶ原視察＜１１月１３日（金）＞

【調査目的】大台ヶ原視察

【調査概要】

ユネスコエコパークに登録されている大台ヶ原を視察した。

また、上北山村議会 岩本泉治副議長より、北海道の名づけ親で、大台ヶ原にゆかりのある

松浦武四郎氏についての講演を受けた。


